



PANORAMA

SOCIEDAD

Secretariado Gitano abre sus puertas con talleres, música y juegos infantiles

LT / PUERTOLLANO

La Fundación Secretariado Gitano celebrará su jornada de puertas abiertas el próximo viernes, 12 de junio, en sus instalaciones de calle Los Navarros. Trabajadores, voluntarios y participantes de sus programas han preparado un día de diversión para grandes y pequeños, que dieron a conocer en la jornada de ayer a través de un comunicado.

En concreto, la Fundación Secretariado Gitano ha organizado actividades al aire libre, talleres y música «con los que disfrutar y conocer, más de cerca y de verdad, a la comunidad gitana y el impacto de sus programas en la vida de miles de familias gitanas.

Una jornada en la que habrá

un rincón del compromiso, bar y tienda solidaria y un servicio de peluquería y estética a muy bajo precio. Asimismo, en horario de 9.15 a 11.15 horas, se llevará a cabo un taller de cajón, así como juegos cooperativos y tradicionales para los más pequeños, de 11.00 a 14.00 horas.

Cabe recordar que el pasado 11 de abril, en la sede de la Fundación Secretariado Gitano de Puertollano se conmemoró el Día Internacional de la Comunidad Gitana. La concejala de Juventud, María Santiago Moreno, mediante la lectura del manifiesto, pide «un lenguaje igualitario» frente a denominaciones marcadas por los prejuicios, como la aceptación de la RAE que define gitanos como «trapaceros».